

FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Klettenberg*Sülz*Lindenthal*Braunsfeld*Müngersdorf*Junkersdorf*Weiden*Lövenich*Widdersdorf



Köln, den 08.09.2019

**Frau Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker**

**Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker**

„Reichsheimstättensiedlung“ in Köln Sülz

Sehr geehrte Frau Blömer-Frerker,
sehr geehrte Frau Reker,

Wir bitten Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen:

„Die Reichsheimstättensiedlung in Köln Sülz ist die einzige in ihrem ursprünglichen Erscheinungsbild weitgehend erhaltene Siedlung in Köln und überzeugt noch heute durch ihre sorgfältig komponierte Architektur“ (Katalog des Tag des offenen Denkmals 2019)

Ist diese Siedlung unter Ensembleschutz gestellt?

Einzelne Vorgärten, die zum Gesamtbild der Siedlung gehören, sind schon zu einem Parkplatz umgewandelt? Wurde dafür bei zuständigem Amt und beim Stadtkonservator eine Ausnahmegenehmigung beantragt?

Bei Haus Goldenfelsstraße 2 wurde sogar mit auffallendem hellem Material (in einer rot dominanten Backsteinsiedlung) der gesamte Vorraum versiegelt und zudem noch der „Turm“ des Hauses weiß verputzt. Das Haus sticht förmlich aus der Siedlung raus. Hat die zuständige Denkmalpflege dies genehmigt und wenn ja, mit welchen Gründen?

Mit freundlichen Grüßen

Gez Claudia Pinl

gez Roland Schüler